スフィーダ世田谷 BFC J:COM 東京わくわくキャラバン<狛江えきまえ広場>に参加

2021 年 11 月 27 日、ステージトラックが東京都内の街をめぐり、歌や踊りで"わくわく"をお届けする、"J:COM 東京わくわくキャラバン < 狛江えきまえ広場 > "が開催され、スフィーダ世田谷 BFC がブラインドサッカーの体験会を行いました。

https://www2.myjcom.jp/special/tokyo/event/wakuwakucaravan/

親子で楽しめるトークイベントや、ワークショップのイベントが行われ、ブラインドサッカーの体験コーナーにも、たくさんの子どもたちに参加していただきました。アイマスクをつけてボールを蹴っている子どもたちを見て、次々と"やってみたい!"という子どもたちが集まりました。終わったあとは"楽しかった、またやりたい、今度いつくるの?"という声を多くいただき、"見えないから見える世界"を楽しく体験していただきました。

子どもたちは、スタッフの声とボールの音と感触を頼りに、ボールを蹴ることがすぐにできるようになり、外で観ていた保護者の方も驚いていました。スタッフも子どもの可能性に毎回驚き、感動を頂いています。

スフィーダ世田谷 BFC では、今後もブラインドサッカーを多くの方に体験していただく活動に参加してまいります。(報告:加藤)





